



Avanza proyecto de mejoramiento del Colegio Leonardo Da Vinci

Ya se encuentra en un 90% de avance el trabajo de pintura de la fachada y de las salas de clases del Colegio Leonardo Da Vinci, labores que comenzaron el jueves 19 de junio como parte de la primera parte de la primera etapa del proyecto de mejoramiento del establecimiento. Así, los estudiantes podrán encontrarse con una nueva cara del colegio a la vuelta de sus vacaciones de invierno.

“Para hacer las mejoras se hizo una consulta y un diálogo participativo con todos los actores de la comunidad escolar, con objeto de que ellos definan cuáles iban a ser los recintos a mejorar y de qué manera iban a ser mejorados. La alcaldesa propuso la posibilidad de que eso se tomara en consideración de manera muy importante, y ya estamos en la primera etapa, en la primera fase que corresponde a la pintura de las fachadas de

las salas de clases y de la fachada exterior del establecimiento educacional”, explicó Roberto Bustamante, director del Departamento de Educación Municipal de La Cruz.

El mejoramiento se divide en dos etapas: la primera contempla la pintura de fachadas, pavimentación del pasillo principal, cierre perimetral y construcción de una cancha con accesibilidad universal; y la segunda, intervenciones en el patio de enseñanza media, el patio de prebásica y la instalación de una cubierta de pasillo.

“Esta primera intervención de mejoramiento tiene una inversión aproximada de 16 millones y es financiada por Recursos Royalty. Esta intervención considera la pintura de los pabellones del colegio, el mejoramiento de sus paredes, pintura en sus ventanas y puertas, con los colores institucionales del colegio. Las

otras intervenciones, como mejoramiento de la fachada, cierre perimetral, construcción de una nueva cancha de pasto sintético y creación de área de descanso para los estudiantes, se llevará a cabo durante las vacaciones de verano”, detalló Karina Olivares, jefa de proyectos de la Secretaría Comunal de Planificación (SEC-

PLAN) de La Cruz.

Este proyecto busca no solo mejorar la infraestructura, sino también fortalecer el sentido de pertenencia y orgullo de toda la comunidad educativa, transformando el colegio en un espacio más acogedor, seguro y acorde a las necesidades de sus estudiantes.



La primera intervención contempla la pintura de fachadas, pavimentación del pasillo principal, cierre perimetral y construcción de una cancha con accesibilidad universal.